



JUNGE UNION
KREISVERBAND HEILBRONN

JUNGE UNION KREISVERBAND HEILBRONN - POSTFACH 1454 - 74004 HEILBRONN

An die Mitglieder
der Jungen Union Heilbronn

**Kreisvorsitzender
Markus Beil**

Badstraße 14
74072 Heilbronn

markus.beil@ju-kv-heilbronn.de
www.ju-kv-heilbronn.de

Heilbronn, den 24.12.2017

Weihnachtsbrief des JU-Kreisvorsitzenden

Liebe Mitglieder der Jungen Union im Kreisverband Heilbronn,

das Jahr 2017 neigt sich dem Ende zu, Zeit um innezuhalten und das Jahr Revue passieren zu lassen. Ein Jahr, das insbesondere auf bundespolitischer Ebene bleibende Eindrücke hinterlassen wird. Die Unionsparteien fuhren mit zusammen 32,9 % das schlechteste Wahlergebnis in der Geschichte der Bundesrepublik Deutschland ein. Gleichzeitig zog mit der AfD erstmals seit über 60 Jahren eine Partei rechts der Union in den Bundestag ein. Beides kann und darf uns als Junge Union nicht gleichgültig sein. Gerade hier im Wahlkreis Heilbronn, wo die AfD 16,4 % der Zweitstimmen erreichen konnte – deren bestes Ergebnis in ganz Baden-Württemberg. Es hilft nun aber auch nicht weiter, die AfD beziehungsweise ihre Wähler pauschal als Extremisten darzustellen. Wir müssten stattdessen die Unterschiede zur AfD deutlich machen und gerade das aufzeigen, was die Umsetzung der Ideen der AfD zur Folge hätte: Beispielsweise ein enormer Wohlstandsverlust, der ohne die Vorzüge des europäischen Binnenmarktes für unsere exportorientierte Wirtschaft eintreten würde.

Aber, wir als Union dürfen es inhaltlich der AfD auch nicht zu einfach machen und keine Lücken hinterlassen, in die sie hineinstoßen können. Wir müssen uns selbst wieder unserer Kernkompetenzen bewusster werden und diese auch stärken – Familie, Sicherheit, Vaterland und Europa.

Erfreulicher verlief hingegen die Bundestagswahl für unseren CDU-Direktkandidaten im Wahlkreis Heilbronn Alexander Throm. Ich freue mich sehr, dass er mit einem guten Ergebnis nach einem sehr engagierten Wahlkampf den direkten Einzug in den Bundestag geschafft hat und die Nachfolge von Thomas Strobl antreten kann. Mit ihm haben wir einen Vertreter in Berlin, der stets mit der Jungen Union verbunden ist und auch jederzeit ein offenes Ohr für unsere Anliegen hat. Das gleiche gilt auch für die souveräne Wiederwahl von Eberhard Gienger im Wahlkreis Neckar-Zaber. Auch Eberhard Gienger ist regelmäßig bei uns in der Jungen Union zu Gast und stets ein Ansprechpartner für uns. Wir als Junge Union haben uns stark in den Wahlkampf eingebracht und unseren Anteil an den Wahlergebnissen. Bedanken möchte ich mich an dieser Stelle bei allen JUlern, die tatkräftig im Wahlkampf mithalfen. Besonders bedanken möchte ich mich bei den JU-Mitgliedern Marius Blüm, Andreas Hackel, Daniel Pflieger, Felix Schurr und Bernd Sepbach (Wahlkreis Heilbronn) sowie Leonhard Reinwald und Marius Schuhmacher (Wahlkreis Neckar-Zaber), die sich überdurchschnittlich in den Wahlkampf einbrachten.

Auch im vergangenen Jahr konnten wir als Junge Union Kreisverband Heilbronn einiges bewegen. Angefangen mit unserer öffentlichkeitswirksamen Kritik an Heilbronns Oberbürgermeister Harry Mergel aufgrund der Ehrung von Milli Görüs Mitgliedern bis hin zur Wiederbegründung der Schüler Union durch Susanne Labudeck. Wir haben zusammen viel erreicht und mir war und ist es stets eine Freude als Vorsitzender diesem Kreisverband anzugehören.

Auch das neue Jahr wird für uns als Junge Union nicht minder spannend. 2018 werden in den einzelnen CDU-Verbänden die Listen für die Kommunalwahl im Jahr 2019 aufgestellt. Kommunalwahlen sind auch immer JU-Wahlen. Ich kann daher nur jeden ermutigen, in seiner Heimatgemeinde auf der Kommunalwahlliste zu kandidieren. Aus eigener Erfahrung weiß ich, dass der Wahlkampf eine sehr spannende Zeit mit vielen interessanten Begegnungen ist. Auch besteht bei einer Wahl in den Gemeinderat die direkte Möglichkeit seine Heimat aktiv mitzugestalten. Die CDU braucht uns und unsere Ideen! Falls ihr Interesse an einer Kandidatur habt, dann stehen wir als Junge Union jederzeit zur Hilfe bereit. Ebenfalls werden wir im kommenden Jahr spezielle Veranstaltungen zur Kommunalwahl und Listenaufstellung machen.

Ich wünsche Euch nun ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest im Kreise Eurer Lieben.
Auch wünsche ich Euch einen guten Rutsch in das neue Jahr 2018 und freue mich auf die
Begegnungen mit Euch im kommenden Jahr.

Bis dahin mit den besten Grüßen

Euer

Markus

Markus Beil

-Kreisvorsitzender-
Junge Union Heilbronn

